

Nuevo Motín en el Penal de Oblatos

**Por EDUADO CHIMELY,
corresponsal de EXCELSIOR**

GUADALAJARA, Jal., 5 de octubre.—Alrededor de 200 reos del penal de Oblatos se amotinaron esta mañana y exigieron que los 45 guerrilleros que están en la sección El Rastro sean reincorporados a la población penitenciaria, pues no se les permite ninguna visita.

Comandados por los hermanos Ramón y Francisco Campaña López y Eduardo y Alfredo Manzano Muñoz, se apoderaron durante varias horas de la enfermería, para exigir a las autoridades del penal que sean atendidas sus peticiones.

Un enviado de la dirección general platicó con ellos y les pidió que depusieran su actitud, con la promesa de que serían estudiadas sus demandas.

Ayer se suscitó otro motín, en el que un cabo de celadores resultó herido de bala y cuatro reclusos apuntillados, luego de que 500 internos saquearon un camión repartidor de refrescos que fue a dejar el producto a la cárcel.